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在纽约总都举行

主席：德皮涅斯先生

―联合围当前的财政危机3《续） 

但）秘书长的报告 

化）第五委员会的报告 

(口）行政新祇其问题咨询委员会的报告

—工作方案

(西班牙）

本记录包括中文发言的原文和其他语言发言的译文.定本将刊在《大会正式 

记录》， ‘

更正限于发言的原文，请更正在印发的记录上，由代表团成员一人署名，于 

一个星期内送交会议事务部正式记录编辑科科长(联合国广场866号义一3550室文， 

86-74795
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下午4点开会。

议程项目1 5 0 ^莖）

联合国当前的财政危机。

佔）敬书长的报告^ ^740八102和口 口!'!'.!至3，^过过，1和^过过，1八〇1^，1 

和^过过-^和^过过-^/日。!'!'.!)

似第五委巧会的报告（左/4。/。11 ^

各会员国记得，大会在第1 2 7次会议上要求第五委员会重新开会，臥 

阐明与巧项目有关的技术问题。

备会巧国也记得，大会己在昨天下午举行的第1 3 0次会议上结東了对该项目 

的辩论。

我现在请第五委员会报告员、德意志民主共和国的法尔克’梅尔特克先生介绍 

报告。

法尔克’梅尔特充先生（德意志民主共和国；，第五委员会报告员提交了该委员 

会的报告《，并作了如下的发言：

梅尔特克先生（德意志民主共和国，第五委员会报告员^ :根据大会在第127 

次会议上作出的决定，第五委巧会于4月3 0日和5月1日复会，乂澄清与秘 

书长关于联合国当前的财政危机的报告有关的技术问题。第五委员会在这一方面 

的报告载于^74071111号文俾中。

正如巧文件第4段申所说明的，第五委员会在开始审议该项目时首先全面和细 

致地研究了秘书长及行政和顽算问题咨询委员会的报告，然后就委员会全体成员提 

出的问题、意见和评论拟及秘书处和行预咨委会主席提供的补充资料、意见和说明 

所产生的主题广泛和详细地交换了意见。
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在对技术问题进行了详细地审议之后，委员会按照大会交给的任务作出了某些 

结论，上述提到的报告的第5段对这些结论作了详细的阐遣我臥第五委员会的 

名义推荐委员会巧这份报告，希望报告中的考虑和建议将有巧于大会审议这一重耍 

的问题^

主席:如果没有人根据议事规则第6 6条提出建议，我将认为，大会决定不讨 

论第五委员会的报告。

就这样决定〇

主席;我是否可认为，大会注意到了第五委员会的报告？

就这祥决定。

工作巧排

主席;由于磋商正在进行之中，如果从原则上讲耍就大会能够结東这次续会的 

基础达成某种协议的话，我提议，大会于5月5日，星期一下午4点左右举行会议。 

然而，如果大家同意届时开会，《联合国日刊》和通知栏上将事先发出通知。

, 下午4点零5分散会。
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